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ISTITUTO COMPRENSIVO ”G.F. MALIPIERO” 
SCUOLA DELL’INFANZIA - PRIMARIA - SECONDARIA DI PRIMO GRADO 

VIA DELLA CULTURA, 14  - 30020 MARCON (VE) -  

Triennio 2006/2009 

VERBALE NR. 14 

 

L’anno 2008 addì 29 del mese di maggio alle ore 17,45 si è riunito, nei locali della scuola secondaria di 1° grado del 

Comprensivo in intestazione, il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 

1. Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (29/04/2008); 

2. Conto Consuntivo 2007; 

3. Spettacolo Malibran; 

4. Scarichi inventariali; 

5. Ordine di accesso alla scuola dell’infanzia degli alunni inseriti nelle diverse liste di attesa: definizione criteri; 

6. Adozione libri di testo a.s. 2008/2009; 

7. Delibera solo orario antimeridiano per scuole infanzia per festa di fine anno; 

8. Varie ed eventuali; 

Presiede il Sig. Francesco Tarricone. Ricopre il ruolo di segretario l’insegnante Lorenza Boldrin, che procede 

all’appello nominativo dei presenti. 
Risultano, pertanto, presenti/assenti le seguenti componenti: 

DIRIGENTE SCOLASTICO 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Prof. DAL BO’ Evelina X  

 
COMPONENTE DOCENTI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Ins. BLANDINI DE GIORGI Anna  Vedi nota punto 5 

2 Ins. BOLDRIN Lorenza X  

3 Ins. MAESANO Angela X  

4 Ins. MARANGON Loredana X  

5 Ins. MARCHI Antonietta  X giustificato 

6 Ins. MODOLO Elettra X  

7 Ins. RENIER Sonia  Vedi nota punto 2 

8 Ins. SIMIONATO Patrizia X  

 
COMPONENTE GENITORI 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.  BERNAZZA Antonio  X 

2 Sig.  CEOLIN ZABEO Federica  X giustificato 

3 Sig. DOTOLI Giovanni  Vedi nota punto 5 

4 Sig.ra PADOVAN MACULAN Renza  X 

5 Sig.ra PALMA CARATZU Luisella X  

6 Sig. PITTALUGA Paolo X  

7 Sig. TARRICONE Francesco X  

8 Sig.ra ZOTTINO DE NICOLA Maria Cristina X  

 
COMPONENTE ATA 

NR. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 Sig.ra PADOVAN Caterina X  

2 Sig.ra VALLESE Giuliana X  

 
Quindi, come si evince dall’elenco sopra riportato, risultano presenti nr. 12 consiglieri ed assenti nr. 

7consiglieri. 
E’ presente altresì la Sig.ra Alessandra Bassinello, Direttore dei Servizi Generali Amministrativi. 

Il Presidente, verificato il numero legale, dichiara aperta la seduta. 
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Si è passati, quindi, ad esaminare l’ordine del giorno dei lavori secondo la scaletta indicata nel foglio nr. 

2650/A19/economato/rs del 20 05 2008.  

 

PUNTO 1 - Delibera di approvazione verbale precedente Consiglio d’Istituto (29/04/2008) 

Essendo il verbale della seduta già stato recapitato a tutti i consiglieri con congruo anticipo e non dovendo 

acquisire agli atti proposte di correzioni e/o integrazioni, il Presidente invita a votare per l’approvazione. 

Il verbale è, quindi, approvato secondo la tabella sotto riportata. 

 

Presenti Nr. 12  

Astenuti Nr.   1 Consigliere Maesano 

Votanti Nr. 11  

Favorevoli Nr. 11  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  

 

 

PUNTO 2 - Conto Consuntivo 2007 
Il Presidente del Consiglio d’Istituto, ricorda ai consiglieri presenti che la documentazione relativa all’esercizio 

finanziario 2007 è stata già consegnata a tutti i consiglieri presenti durante la seduta del 29 aprile u.s.  
Alle ore 17,55 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Renier Sonia, pertanto il numero legale sale a   13  

consiglieri presenti. 
Prende la parola Il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi e informa i consiglieri presenti che il Conto 

consuntivo relativo all’anno 2007, è stato sottoposto all’esame dei revisori dei conti in data 14.05.2008. 

Come si evince dalla relazione conclusiva della quale dà lettura il DSGA, dall’esame della documentazione 

sottoposta a revisione, non sono emerse irregolarità. 

Alle ore 18,00 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Dotoli Giovanni, pertanto il numero legale sale a   14  

consiglieri presenti. 
Al termine dell’esposizione , non essendoci richieste d’intervento il Presidente pone la votazione.  

La delibera in parola viene approvata secondo la sotto specificata tabella. 

 

Presenti Nr. 14 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 14 

Favorevoli Nr. 14 

Contrari Nr. = 

Delibera Approvata 

 

 

PUNTO 3 - Spettacolo Malibran 
La Dirigente Scolastica informa che risulta necessaria la delibera al fine della copertura assicurativa degli alunni 

di classe 3^ della scuola secondaria di 1° per l’uscita prevista il giorno 7 giugno 2008 presso il Teatro Malibran 

di Venezia, dove gli alunni stessi metteranno in scena una commedia in tre atti intitolata “Il tesoro del crociato”. 

Il consigliere Zottino M.Cristina si assenta dall’aula per 5 minuti, pertanto durante la votazione i consiglieri 
presenti risultano essere 13. 

A tal fine si passa a votazione. La delibera in parola viene approvata secondo la sotto specificata tabella 

 

Presenti Nr. 13 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 13 

Favorevoli Nr. 13 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 4 - Scarichi inventariali 
Il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi informa i consiglieri presenti che si rende necessario 

provvedere allo scarico di alcuni materiali in dotazione all’Istituto perché vetusti ed obsoleti. 

Per una migliore comprensione della trattazione fornisce un elenco dettagliato del materiale da scaricare. 

Al termine dell’esposizione , il Presidente pone la votazione.  

La delibera in parola viene approvata secondo la sotto specificata tabella 
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Presenti Nr. 14 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 14 

Favorevoli Nr. 14 

Contrari Nr. = 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 5 - Ordine di accesso alla scuola dell’infanzia degli alunni inseriti nelle diverse liste di attesa: 
definizione criteri 

La Dirigente Scolastica ed il Presidente informano i consiglieri presenti che si rende necessario definire dei 

criteri per eventuali inserimenti di alunni nella scuola dell’infanzia in caso di apertura di posti. 

Alle ore 18,25 fa il suo ingresso in adunanza il consigliere Blandini De Giorgi Anna, quindi il numero legale 

sale a   15  consiglieri presenti. 
Pertanto la Giunta Esecutiva, propone di deliberare i seguenti criteri in ordine di preferenza: 

1. Residenti in lista d’attesa nati entro il 31 dicembre 2005 con domanda di iscrizione presentata entro i 
termini previsti; 

2. Residenti in lista d’attesa nati entro il 31 dicembre 2005 con domanda di iscrizione presentata oltre i 
termini previsti. In questo caso avrà precedenza il bambino proveniente da altro Istituto (Il 

Presidente informa che il caso “de quo” è già contemplato nel regolamento in vigore al fine di 

garantire una continuità didattica al bambino);  

3. Residenti in lista d’attesa nati entro il 31 gennaio 2006 con domanda di iscrizione presentata entro i 
termini previsti; 

4. Residenti in lista d’attesa nati entro il 31 gennaio 2006 con domanda di iscrizione presentata oltre i 

termini previsti; 

5. Non residenti in lista d’attesa nati entro il 31 dicembre 2005 con domanda di iscrizione presentata entro 

i termini previsti; 

6. Non residenti in lista d’attesa nati entro il 31 dicembre 2005 con domanda di iscrizione presentata oltre i 
termini previsti; 

7. Non residenti in lista d’attesa nati entro il 31 gennaio 2006 con domanda di iscrizione presentata entro i 
termini previsti; 

8. Non residenti in lista d’attesa nati entro il 31 gennaio 2006 con domanda di iscrizione presentata oltre i 
termini previsti. 

Al termine di un’ampia discussione, lettura e attenta analisi del Regolamento e sua puntuale e precisa 

interpretazione, si propone di porre in votazione la proposta della Giunta Esecutiva. 

Alle ore 19,10 escono dall’adunanza i consiglieri Palma Luisella e Vallese Giuliana, pertanto il numero legale 

scende a 13 consiglieri presenti. 
Il Presidente del Consiglio rende noto altresì che i succitati criteri per ordine di accesso dalle liste d’attesa sarnno 

recepiti nel Regolamento contenente i criteri e punteggi per le graduatorie di ammissione alla scuola 

dell’infanzia, in altra occasione. 

La delibera in parola viene quindi approvata secondo la sotto specificata tabella 

 

Presenti Nr. 13  

Astenuti Nr.   1 Consigliere Padovan Caterina 

Votanti Nr. 12  

Favorevoli Nr. 12  

Contrari Nr. ==  

Delibera Approvata  

 

PUNTO 6 – Adozione libri di testo a.s. 2008/2009 
 

Il presidente del Consiglio ricorda ai presenti che: 

1. l’art. 7 comma 2 del T.U. approvato con D.Lgs.vo nr. 297/94 stabilisce che “il collegio dei docenti ha 

potere deliberante in materia di funzionamento didattico dell’istituto… Esso esercita tale potere nel 

rispetto delle libertà d’insegnamento garantito a ciascun docente”;  

2. che il medesimo art. 7 comma 2 lett e) stabilisce che “il collegio dei docenti: provvede all’adozione dei 

libri di testo, sentiti i consigli di interclasse o di classe ….”; 

3. che per effetto del DPR nr. 275/99 e segnatamente degli artt. 3,4,5 e 6 tutti gli aspetti dell’attività 

didattica sono attribuiti all’autonomia delle istituzioni scolastiche e quindi sono di competenza degli 

organi collegiali della scuola; 



 4 

4. considerato che sono stati acclarati, per alcune classi, superamenti del prezzo massimo complessivo 

della dotazione libraria della scuola secondaria di primo grado di oltre il 10% sul totale; 

5. Visti gli artt. 1,2 e 3 del D.M. 15 gennaio 2008, nr. 8 

6. Accertato che l’adozione dei libri di testo e la scelta dei sussidi didattici in quanto connesse alle scelte di 

programmazione didattica, rientrano nella più generale competenza del collegio dei docenti in materia di 

funzionamento dell’attività didattica e che, quindi, scelgono definitivamente i testi su cui gli studenti 

intraprenderanno il loro percorso verso l’apprendimento e la crescita. 

PROPONE 

Di Ratificare la delibera, comprensiva dell’annessa relazione contenente le motivazioni sulle scelte dei testi 

scolastici, assunta dal Collegio dei Docenti della scuola secondaria di primo grado circa l’adozione dei libri di 

testo per l’anno scolastico 2008/2009. 

L’insegnante Modolo Elettra sottolinea che c’è stato un cospicuo aumento del prezzo dei libri di testo da parte 

delle case editrici che non permette un reale contenimento dei costi per le famiglie. 

Non essendoci ulteriori interventi il Presidente pone la votazione. 

 

Presenti Nr. 13 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 13 

Favorevoli Nr. 13 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 

PUNTO 7 – Delibera solo orario antimeridiano per scuole infanzia per festa di fine anno 
 

La Dirigente Scolastica informa che le date per le quali sono previste la sospensione della mensa e delle attività 

pomeridiane nei plessi di scuola dell’infanzia con chiusura alle ore 13,00, sono le seguenti: 

“Archimede”   5 giugno 2008 

“Arcobaleno”   6 giugno 2008 

“Primavera” 30 maggio 2008 

Si procede a votazione per l’approvazione. 

 

Presenti Nr. 13 

Astenuti Nr. == 

Votanti Nr. 13 

Favorevoli Nr. 13 

Contrari Nr. == 

Delibera Approvata 

 
PUNTO 8 – Varie ed eventuali 
Il consigliere Zottino informa che il ricavato di € 1022 relativo alla raccolta fondi in favore della famiglia Salis è 

stato consegnato alla signora stessa, la quale ringrazia tutti coloro che hanno preso parte all’iniziativa di 

solidarietà. 

L’insegnante Marangon informa che sono stati trovati rifiuti di vario genere all’interno del giardino scolastico 

della scuola primaria “Marconi”. Questa incresciosa situazione si verifica poiché il cancello della scuola rimane 

aperto per dare la possibilità alle varie associazioni sportive di accedere alla palestra della scuola. Chiede 

pertanto di far entrare le associazioni da un ingresso separato e delimitato da una rete divisoria.   

Genitori e insegnanti formalizzeranno per iscritto la richiesta all’Amministrazione Comunale. 

Il Presidente del Consiglio informa i presenti di essere venuto a conoscenza che alcuni alunni della scuola 

secondaria di 1° grado “Malipiero” prima di fare ingresso nell’Istituto, con penne e/o pennarelli imbrattano le 

epigrafi affisse nella bacheca del bar Circolo Anziani sito in Via della Cultura. Pertanto invita la Dirigente 

Scolastica a formulare, con apposito comunicato, l’invito ad evitare di scrivere sui muri del suddetto centro 

nonché, in particolare, a non imbrattare le epigrafi e ad avere più rispetto delle persone che, purtroppo, non sono 

più con noi e che certamente hanno contribuito con il proprio lavoro alla crescita sociale ed economica del nostro 

Paese. 

 

Alle ore  20,10 del 29 maggio 2008 la seduta è tolta del che il presente verbale. 
 

IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

              Lorenza Boldrin                Francesco Tarricone 


